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      Annotation

    
        
          Объектом исследования является ООО «НПО «Курс».
Целью выпускной квалификационной работы являлась разработка мероприятий по диверсификации выпуска продукции на предприятии и оценка их экономической эффективности.
        Для этого был выполнен анализ финансово-экономического состояния предприятия ООО «НПО Курс». 
        Также было сформировано предложение по диверсификации производства, рассмотрены финансово-экономические возможности его реализации и дана экономическая оценка его влияния на эффективность хозяйственной деятельности ООО «НПО «Курс».
      Результаты реализации данного предложения помогут компании улучшить финансово-экономические показатели, так как диверсификация производства позволит компенсировать падение сбыта на одном рынке за счет увеличения его на других рынках.
        

        
          Object of a research is LLC NPO Kurs.
The purpose of final qualification work was development of actions for diversification of production at the enterprise and assessment of their cost efficiency.
The analysis of a financial and economic condition of the LLC NPO Kurs enterprise was made. 
        The offer on production diversification was created, the financial and economic possibilities of its realization are considered and an economic assessment of its influence on efficiency of economic activity of LLC NPO Kurs is given.
Results of implementation of this offer will help the company to improve financial and economic indicators as diversification of production will allow to compensate falling of sale in one market due to increase it in other market.
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